

Fußnegger baut Führung aus

Geschrieben von: Manfred Steinbach
Dienstag, den 17. Juni 2008 um 07:29 Uhr



Die Jugendfahrer des RSpV Schwenningen Lukas Fußnegger wird beim Radklassiker in Reute zweiter und baut somit seine Führung im Gesamtklassement aus. Peter Brommler ebenfalls vom Radsportverein 1906 Schwenningen fährt im Elite ABC Rennen auf einen hervorragenden elften Rang.

Einen tollen und erfolgreichen Renntag erlebten die Rennfahrer des RSpV 06 Schwenningen am vergangenen Sonntag in Reute bei Freiburg. Auf dem traditionellen flachen Hochgeschwindigkeitsrennkurs von Reute wurde die sechste Etappe des LBS-Cup der Jugend ausgefahren. Vom Wetter her glich das Szenario eher einem der Frühjahrsklassiker jedenfalls von den Temperaturen her.

Moritz Schilling, Maxi Steinbach und der Kapitän Lucas Fußnegger hatten sich einiges vorgenommen. Fußnegger, der ja im Trikot des Gesamtführenden fährt wurde von seinen Mannschaftskameraden toll abgeschirmt. Immer in der Spitze fahrend war Fußnegger immer im Bilde und konnte von vorne die Angriffe seiner gefährlichen Gegner kontern. Mathias Müller vom RSC Why!, der ja nur vier Punkte hinter Fußnegger liegt hatte keine Chance einen wirklich erfolgreichen Angriff zu lancieren. Maxi Steinbach vom Radsportverein 1906 Schwenningen startete immer wieder Vorstöße um Fußneggers Gegner zu beschäftigen Moritz Schilling überwachte die Nachfahrer um gegebenenfalls Konterattacken zu behindern.

Fußnegger baut Führung aus

Geschrieben von: Manfred Steinbach
Dienstag, den 17. Juni 2008 um 07:29 Uhr



by Manfred Steinbach



RSpV-Jugend: Moritz Schilling, Lucas Fußnegger, Maxi Steinbach

